

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 369

Vom 12.04.2016 von 14:21 bis 15:53 Uhr

Sitzungsleitung: Rico van Endern

Protokoll: Alexander Friedrich

Beschlussbuch: Alexander Friedrich

Anwesend:

Alexander Brockmann	Felix Thran	Jakob Vogt	Philipp Dittrich
Cordt von Egidy	François Hoffmann	Jasmin Selchow	Rico van Endern
Daniel Korner	Hendrik Klöß	Julian Hankel	Sebastian L. Hauer
Dennis Ochocki	Hendrik Reichenberg	Lena Krieg	
Dino Kussy	Inessa Azizova	Moritz Pfalzgraf	

Abwesend:

Maurice Buchsein (E)	Marius Möller (E)	Nico Redick (E)	Jasmin Selchow (E)
Dennis Ochocki (E)	Inessa Azizova (E)	Mark Brockmann (E)	

Gäste:

Timo Cramer	Lena Krieg	Kyra Luttermann
Umut Erten	Jakob Vogt	

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	3
4	Berichte	3
5	FVV-Termin	4
6	HDMI Kabel	5
7	Heftgeräte	6
8	Netzteile	7
9	Bindemappen	7
10	Tape-Kabelbinder-Spültabs	7
11	Merchandise Restbestände	8
12	Newsletter	8
13	Sonstiges	8

14:21 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Protokolle

- 364 Fertig
- 365 Ausgehungen
- 366 V2
- 367 V1
- 368 In Arbeit

ToDos

Alt:

- Infozettel für die O-Phase (Jens Zentgraf) ⇒ In Arbeit
- Text für Ingo Wegner (Simon Dierl) ⇒ In Arbeit
- Ersthilfekurs anfragen(Julian Hankel) ⇒ In Arbeit

Neu:

- HDMI Kabel heraussuchen (Daniel Korner)
- Bindemappen TOP neu aufarbeiten (Daniel Korner)
- Aufhängung für KIF Reliquien organisieren
- Funkgeräte TOP vorbereiten (Philipp Dittrich)

2 Post

- Private Post an Jan
- 2 Druckkostenabrechnungen
- VDI Nachrichten
- Linux Magazin
- GI Zeitschrift
- Die Ingenieurinnen Zeitschrift

3 Mails

- Umfrage zur Wahrnehmung von Wissenschaft
- Wochenendakademie für Studierende über Nachhaltigkeit an Hochschulen
- HDMI-Kabel (Daniel Korner)
- FVV-Termin neu beschließen (Elias Wiebelitz)
- IEC Newsletter - Hochschulthemen (Partnerunis etc.)
- Aushangstoff im Aushangsfach
- Antrag Hefter (Dennis Ochocki)
- GI Junior-Fellowship
- Call for Papers: Embedded Software
- Sitzungsabmeldungen Inessa Azizova, Marius Möller
- GI-Radar
- Freikarten für die Master Messe Düsseldorf
- ITS.Connect 2016: Firmenkontaktmesse der IT-Sicherheit an der Ruhr-Uni Bochum
- Graues Labelgerät Batterien leer
- Future Network Update 3/2016 – 11. Mai 2016 - Zukunft gestalten, heißt Städte verändern
- Sprechzeiten eintragen für aktuelles Semester (Inessa Azizova)
- Sustainable Insights 2016 - Nachhaltigkeitskongress an der Uni Wuppertal zum Thema Stadtwandel und Transformation
- ERINNERUNG: SemesterAnfangsParty NIGHTROOMS Dortmund - 14.04.2016 - FREIKARTEN!
- Richtig testen - das Richtige testen: Call for Papers Software-QS-Tag 2016 (von GI)
- Mails von ausländischen Studierenden zum Thema Studienbeginn → bereits beantwortet
- GI-Radar
- Für Eure Studenten: Einladung zum e-fellows.net IT Day in Köln

4 Berichte

- Vor Hauers Wohnung ist die Stockumer Straße gesperrt.
- Die Koch-AG plant Donnerstag zu grillen.
- Alex F. war vor einiger Zeit als Studienberater an der Berufsschule und hat dort über das Studium informiert.

- Helge Häusler Rückmeldung vom Asta:

Wenn ein Notebook Defekt durch das Netzteil nachweisbar ist, dann kann die Fachschaft haftbar gemacht werden. → Der Asta ist versichert, allerdings mit 2500 Euro Selbstbeteiligung. Die Anschaffung von Netzteilen für das CZI/Ausleihe wird daher nicht empfohlen.

- Der O-Phasen-Film ist fertig und wird diesen Freitag um 13 Uhr im E33 in einer neuen Version gezeigt. Nach einer finalen Überarbeitung wird er dann hochgeladen.
- Mittwoch war Protokollertreffen.
- Es war O-Phase
 - * Dazu gab es auch eine Teamerfahrt.
 - * Der Finanzabschluss dauert voraussichtlich noch bis etwa Mitte Mai.
- Die neue Satzung der Studierendenschaft wurde auf der FSRO noch nicht beschlossen, da die finale Version noch nicht fertig war.
- Das neue Merchandise ist da und wurde eingelagert. Alles "Sonstige" was noch im Lager war, wurde erstmal in Kisten gelagert (KIF, weiße T-Shirts...).
- Das neue Input Forum ist eingerichtet. Durch das neue Moodle wird das Input allerdings weniger genutzt.
- Am Donnerstag um 16 Uhr ist die Kiosk Vollversammlung.
- Die Schränke für die Lego Roboter sind bestellt. Bezüglich der Übernahme wird auch noch ein Gespräch mit Herrn Chen erwartet.
- Die Veranstaltung Rechnerarchitektur wurde auf Deutsch angekündigt, wird allerdings aktuell auf Englisch gehalten. Es wurde in der Vorlesung gefragt, ob auf Englisch gewechselt werden kann und es gab keine negative Reaktion. Der Wechsel wird dennoch kritisch gesehen. Rein englische Veranstaltungen sollten nicht zum Trend werden.

5 FVV-Termin

Vorstellung des TOPs

Aktueller Terminvorschlag 27.04. Der Dekan weiß Bescheid.

Beschluss

Beschlusstext:

Der FSR hebt den Beschluss 367.1 auf.

Ja	Nein	Enthaltung
----	------	------------

14	0	0
----	---	---

Angenommen

Beschluss

Beschlusstext:

Der FSR beschließt die Einberufung einer FVV für den 27.04.2016 von 12 bis 16 Uhr.

Ja	Nein	Enthaltung
14	0	0
Angenommen		

Anmerkung

Die voraussichtliche Tagesordnung wird durchgegangen und soweit bestätigt.

6 HDMI Kabel

Vorstellung des TOPs

Wir haben (scheinbar) keine funktionierende HDMI Kabel mehr im Büro. Daniel möchte die Bestellung übernehmen, allerdings nicht in Vorkasse gehen. Die Bezahlung muss er mit den Finanzreferenten absprechen.

Vorschlag: 1 mal 10, 1 mal 5, 2 mal 2 und 2 mal 1 Meter.

Diskussion

Da sie am häufigsten kaputt gehen, sollten die 10 Meter Kabel nicht mehr ausgeliehen werden.

Pfand für die HDMI Kabel macht keinen Sinn. Vorschlag: Ausleihbuch, wo der Name vom Ausleihenden hinterlegt wird (Aufwand? Datenschutz?).

Nachfrage: Wären geflochtene Kabel haltbarer?

Meinungsbild:

Einfach viele Kabel kaufen	
Option	# Stimmen
Ja	9
Nein	6

Meinungsbild:

Weniger Kabel aber hochwertig	
Option	# Stimmen
Ja	8
Nein	3

Meinungsbild:

Neue Formalia einführen (Ausleihbuch)	
Option	# Stimmen
Ja	12
Nein	6

GO-Antrag

Es wird von Julian Hankel ein GO Antrag auf *Punkt 3: Vertagung des Tagesordnungspunktes* gestellt. Zur Entscheidung über die neuen Formalia sollte der TOP vertagt werden.

Fürrede:

Daniel möchte selber, dass der Antrag vertagt wird um sich über Kabel zu informieren.

Fürrede:

Es steht noch nicht ganz fest, welche Kabel gekauft werden. Von dem Wert der Kabel wären die Formalia abhängig.

Gegenrede:

Die Formalia hat nichts mit dem Finanzantrag an sich zu tun.

Gegenrede:

Daniel weiß scheinbar selbst noch nicht so genau was er kaufen will. Jetzt über das Geld zu entscheiden wäre kritisch.

Abstimmung

Ja Nein

7 1

Angenommen

7 Heftgeräte

Vorstellung des TOPs

Unsere Heftgeräte im Büro sind kaputt. Es sollten neue gekauft werden.

Diskussion

Frage: Schlag- oder Handhefter? Eventuell beide?

Vorschlag: Einen teuren Hebelhefter für z.B. O-Phasen-Hefte und einen günstigeren für den Kleinkram.

Vorschlag: Kaskadierende Abstimmung über 140, 40 und 20 Euro.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stellt 140 Euro für Heftgeräte zur Verfügung

Ja Nein Enthaltung

7 1 3

Abgelehnt

Wahlberechtigte anwesend: 12

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stellt 40 Euro für Heftgeräte zur Verfügung

Ja Nein Enthaltung

9 1 0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 11

8 Netzteile

Anmerkung

Der TOP wird durch die Rückmeldung vom AStA¹ vorerst zurückgezogen.

9 Bindemappen

Vorstellung des TOPs

Daniel hat bei den Professoren angefragt wie dick typische Bachelor-/Masterarbeiten sind.

- BA: 20-40 Blatt (beidseitig bedruckt)
- MA: 45-80 Blatt (beidseitig bedruckt)

Vorschlag für Mappen:

- 5mm (für 25-40 Blatt)
- 7mm (für 40-55 Blatt)

Diskussion

Die Zange zur Bindung sollte direkt dazu gekauft werden.

Bitte durch Sitzungsleitung: Den Top nochmal neu zusammenfassen. Wird auf nächste Sitzung verschoben.

15:18 Uhr : Es verlässt *Sebastian Lau* die Sitzung

10 Tape-Kabelbinder-Spültabs

Vorstellung des TOPs

In der O-Phase kam der Bedarf an Gaffa Tape, Kabelbindern und Spültabs auf. Da die Kaffeekasse grad geleert wurde, sollten die Dinge alle vom FSR Geld angeschafft werden.

¹Allgemeiner Studierendenausschuss

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stellt 30 Euro für Spültabs sowie 52 Euro für Büromaterialien zur Verfügung

Ja Nein Enthaltung

12 0 0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 13

11 Merchandise Restbestände

Vorstellung des TOPs

Die Restbestände sind alt und stammen noch aus einer Zeit, in der die T-Shirts deutlich günstiger bestellt wurden. Daher können die ohne Probleme auch für deutliche Rabatte verkauft werden.

Diskussion

Der Merchandise Beauftragte sollte über sowas selbst entscheiden.

Reste von der KIF (T-Shirts, Handtücher, ...):

Es sollte so viel wie möglich aus alten KIFs aufbewahrt und z.B. aufgehangen werden.

12 Newsletter

Bald ist FVV

13 Sonstiges

- Kaffee und Kuchen für die FVV - TOP wird nächste Woche angekündigt.
- Alle sollten ihre Sprechstunden eintragen.
- Funkgeräte für den FSR/Events wären praktisch.

15:53 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.